

ABSTRAK

DEVI FIRNISA. NIM 1143371002. Pengaruh Peran Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Anak Usia 5-6 Tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan 2018.

Masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Seberapa baik peran orang tua di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai, (2) Seberapa baik motivasi belajar anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai, (3) Apakah terdapat pengaruh peran orang tua terhadap motivasi belajar anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk mengetahui seberapa baik peran orang tua di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai, (2) Untuk mengetahui seberapa baik motivasi belajar anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai, (3) Untuk mengetahui pengaruh peran orang tua terhadap motivasi belajar anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai.

Teori yang di gunakan dalam penelitian ini adalah teori tentang peran orang tua dari buku Dahlan dan Djawad (2007). Teori tentang motivasi belajar dikutip dari buku Sardiman, A. M. (2001). Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif. Penelitian dilakukan pada orang tua yang memiliki anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai. Sampel dalam penelitian ini adalah 30 orang tua yang memiliki anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai, ditetapkan dengan teknik *total sampling*, yakni mengambil seluruh populasi untuk dijadikan sampel. Pengumpulan data penelitian dilakukan dengan menggunakan angket, observasi (pengamatan) dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan regresi linier sederhana, uji kecenderungan dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran orang tua di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai tergolong dalam kategori “baik” dengan nilai skor 2,79. Dan motivasi belajar anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai tergolong dalam kategori “baik” dengan nilai skor 2,92. Serta terdapat pengaruh yang positif antara peran orang tua terhadap motivasi belajar anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai dengan hasil korelasi *product moment* $r_{xy} = 0,806$, $r_{hitung} >$ dari r_{tabel} yaitu $0,806 > 0,361$ dan hasil nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $7,201 > 1,697$, maka hipotesis diterima. Koefisien determinasi (D) sebesar 64,9%, diartikan bahwa peran orang tua mempengaruhi motivasi belajar anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai, sisanya sebesar 35,1% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Jadi dapat disimpulkan bahwa terdapat “pengaruh peran orang tua terhadap motivasi belajar anak usia 5-6 tahun di TK Cambridge Kecamatan Binjai Timur Kota Binjai”.

Kata Kunci: Peran Orang Tua dan Motivasi Belajar